

## **INTERPELLATION Peter A. Vogt: Zu wenig Respekt für Tempo 30 Im Hirshalm**

### **Wortlaut:**

„Seit den Bauarbeiten in der Rauracherstrasse (mit Lichtsignalanlage) hat der Verkehr Im Hirshalm deutlich zugenommen. Viele Automobilisten respektieren die Tempo 30 Zone nicht.

Ich frage den Gemeinderat an, ob er bereit ist, bei den zuständigen Amtsstellen Geschwindigkeitsmessungen zu veranlassen, damit die Tempolimite besser eingehalten wird?

PS: Mit der Installation der Geräte muss nicht gewartet werden, bis die Interpellation beantwortet wird.

Besten Dank für rasches Handeln.“

*Eingegangen: 14. Juni 2012*